



Nombre de la Alumna: Dora Susana Buere

**Nombre de la Profesora: Yaneth del Rocío
Espinosa Espinosa**

Nombre del Trabajo: Unidad 2

Materia: Macroeconomía

Grado: 6º Cuatrimestre

Grupo: Único

INTRODUCCIÓN

La organización en cuanto a la economía de las empresas es considerado un proceso en el cual se pueden manejar los diversos tipos de recursos con las que una estas se ven relacionada, la cual es controlada por un grupo social que llevan a cabo una serie de actividades laborales para el cumplimiento de la productividad de la institución.

El presente ensayo tiene como finalidad de explicar como es que la empresa se integra y cuales son las funciones que tienen cada uno de estos elementos ya que explicaremos dos sub-temas importantes que ayudan a los empresarios a controlar su proceso administrativo y financiero, para que con ello también puedan tener informes sobre el capital con el que cuentan para poder seguir obteniendo inversiones que ayuden a el crecimiento de las organizaciones, pues ya que cada empresa tiene como finalidad de ayudar a satisfacer las necesidades de los consumidores, es por ello que en estos dos temas se llega a relacionar con los tratados de libre comercio que tienen los países, y esto se debe a que cada vez que una empresa exporta bienes a un determinado país, suelen obtener ganancias para ambas partes, ya que ayuda a el crecimiento del capital de la institución, como también ayuda a el crecimiento económico del país.

A continuación explicare sobre la medición de la producción nacional y sobre las variables económicas relevantes; cual es las importancia que tienen ambas, los objetivos, elementos, formulas, elementos etc, así como también del como es que las llevamos acabo en la sociedad mercantil e de igual manera en la sociedad política.

LA MEDICIÓN DE LA PRODUCCIÓN NACIONAL

La macroeconomía depende de los datos, muchos de ellos recopilados por el gobierno. Para estudiar la economía necesitamos datos sobre producción, consumo e ingreso totales, entre otros. Muchos datos macroeconómicos vienen de las cuentas del ingreso nacional y del producto, las cuales desglosan los componentes del ingreso nacional de la economía.

La medición de la producción nacional son todas aquellas actividades en la cual los factores productivos se combinan y transforman en bienes y servicios. Es por ello que la producción depende no solo de la cantidad de los factores productivos, sino también de su calidad.

Este tema se relaciona con la contabilidad nacional, porque este tiene como objetivo la determinación del producto y del ingreso nacional, la cual se mira conformado por una serie de elementos que ayudan a determinar la producción de eficiente que las empleases llevan acabo, para mantener un ingreso empresarial, y esto ayuda a contribuir en las inversiones nacionales, lo cual procura que la moneda de los países aumenten. El objetivo de la contabilidad nacional consiste en conocer de manera oportuna, el comportamiento de las variables macroeconómicas y tener una visión global de la situación económica de un país en un periodo determinado y poder actuar sobre la misma para evitar crisis o aminorar los efectos de las mismas.

Es por ello que al mismo tiempo se ve relacionado por tres tipos de potenciales, los cuales suelen ser;

- **Producción Nominal:** Es aquella que se obtiene sumando el valor monetario de la producción en un periodo determinado.
- **Producción Real:** Es aquella que refleja el incremento físico real de la producción, eliminando la variación de los precios.
- **Producción Potencial:** Se considera que es la cantidad máxima de producción que se pueda obtener dada la tecnología, el capital, el trabajo y os recursos existentes.

Estos tres tipos de producción ayudan a mantener un control en cuanto a las inversiones que se ejecutan en la elaboración de los productos, así como también nos mantienen informados en el incremento y el valor que llegaremos a obtener.

VARIABLES ECONÓMICAS RELEVANTES

Una variable económica es la representación de un concepto económico que puede medirse o tomar diversos valores numéricos. La mayoría de dichas variables deben satisfacer la condición de no negatividad; es decir, no pueden ser menores que cero.

Este tema a diferencia del otro se conforma por las diversas tasas las cuales rigen a un país debido a que en ellas podemos encontrar los tipos de inversiones que como ciudadanos y como empresarios solemos llevar acabo, las tasas determinan el valor monetario en cuanto a las remuneraciones de los factores productivos en el capital y de igual manera de las variables macroeconómicas. La tasa de interés que podemos encontrar es la siguiente:

Tasa de Interés: En este tipo de tasa se divide en dos tipos de interés debido a que nos menciona las formas de remuneraciones, este se integra por: (Interés Nominal y Interés Real), podemos encontrar una formula que suele utilizarse para conocer el porcentaje de las tasas, la formula se emplea de la siguiente forma: **tasa de interés real = tasa de interés nominal - tasa de inflación, dividido entre (1 + tasa de inflación / 100).**

Es también que este tema se relaciona con la devaluación de la moneda, debido a que como bien sabemos un país se ve afectado por las altibajos de los porcentajes que pueden variar en la economía de un país, es por ello que cuando el dolor aumenta su porcentaje el peso suele a bajar su porcentaje, esto se debe a que la producción que mantienen los países debe aumentar y es lo que provoca estas variables. Aunque también el tipo de cambio en la moneda suele afectar al comercio exterior de los bienes y servicios, ya que como se menciona anteriormente esto suele pasar cuando se obtiene en un intercambio de monedas, así como también este los podemos encontrar en la oferta y en la demanda debido a que también se suele determinar. Los indicadores o variables macroeconómicas más relevantes son: Producto Interior Bruto (PIB): hace referencia al valor de todas las mercancías producidas en un país durante un periodo de tiempo determinado.

Su variación puede producirse por cambios en la producción o por cambios en los precios de los productos. Los estudios macroeconómicos tratan de describir cómo está siendo la actividad económica de una país y cómo se prevé que va a evolucionar. Para ello se analizan ciertos indicadores que nos ayudan a conocer la situación de la economía, su estructura, su nivel de competitividad y hacia donde se dirige.

CONCLUSIÓN

Los dos temas explicados anteriormente en mi punto de vista son de suma importancia para el control de la economía de un país y de una empresa, ya que si no mantenemos una inversión clara lo posible es que llegemos a obtener perdidas, es por ello que todo administrados debe de mantener presente estos temas porque podrán evitar ocasionar fracasos en el capital que mantengan, al mismo tiempo en el caso del gobierno debe de mantener una organización y de igual manera un análisis de información en cuanto a los tipos de inversiones que adquieren y otorgan en los tratados de libre comercio ya que en ellos suelen beneficiar o afectar a la economía de un país, debido a que puede llegar a provocar las variable de porcentajes de las monedas.

Por otra parte todos los individuos debemos de llevar presente los tipos de intereses con los que contamos, ya que como también se menciona tienen un beneficio y un propósito en un determinado periodo.



BIBLIOGRAFÍA

<http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/e1816373e3f643f386b05360fb443aea.pdf>

<https://es.slideshare.net/1ivanledesma/produccion-nominal-y-marginal>

<https://www.economiasimple.net/las-variables-macroeconomicas.html>

